
 Настоящие герои среди нас, и для этого необязательно быть взрослым 

и   иметь множество наград. В последнее время часто по телевизору 

показывают героев и говорят о них.  

 Меня зовут Нафисат, я ученица 5 «а» класса. Каждый понедельник, 

на классном часу мы   говорим о героях. Как–то раз наш классный 

руководитель спросил: «Кто такой герой?» Раньше я не смогла бы ответить на 

этот вопрос. А сейчас могу с уверенностью сказать, что герой-это человек, 

который в трудную особенную минуту способен   жертвовать собой. 

 Когда говорят о героях, одним из которых является мой папа –

участник боевых действий в Чечне, вспоминаю слова Евгения Евтушенко  

«  Пусть в человеке часто разность,всякость-                                             

                      Матросовы  в России не иссякнут. 

                       Среди исканий, споров и работы 

                      они идут невидимо на доты, 

                       и нас в толпе толкают временами 

                       Матросовы,  не понятые нами… 

   Каждый день я иду в школу, встречаю по дороге очень много 

интересных людей. Может, герои учатся в одном классе со мной, мы гуляем по 

одним улицам? В повседневной жизни мы редко задумываемся над тем, как бы 

мог кто-то из нас поступить в чрезвычайных условиях, потому что именно эти 

условия могут потребовать от человека мужества и бесстрашия, иногда даже 

здоровья или жизни. Это может быть связано с судьбой дома, страны, с судьбой 

незнакомого человека.  

Герои все-таки есть среди нас. Я горжусь тем, что в нашей республике 

есть такие люди, которые ценой своей жизни спасают другие жизни. Как, 

например, второклассник из Хунзахского района Абубакар Расулов, который 

вытащил свою одноклассницу из озера, за что был награжден высшей 

общественной наградой республики – медалью «Народный герой Дагестана». 



Абубакару 8 лет, он учится в Оротинской средней школе. Когда 

Абубакар после уроков шел на тренировки, он заметил на озере свою 

одноклассницу Хадижат. Тонкий лед на озере вдруг треснул, и девочка 

оказалась в воде. Взрослых вокруг не было, и мальчик бросился спасать 

подругу. Ему удалось вытащить девочку на берег. 

Увидев по телевизору сюжет об Абубакре, я подумала: «Что его 

привело к этому героическому поступку?» Мне кажется, что этот мальчик 

обычный человек, точно такой же, как мы все.  Я уверенна, что он добр, 

сострадателен к окружающим. И такой  никогда не даст в обиду слабого 

человека. Такие люди не умеют пройти мимо людей, которые попали в беду, 

так как им не безразлична чужая судьба. Именно это заставляет их без 

раздумий броситься на помощь, чтобы спасти чужую жизнь, не думая о своей.  

И тут я задаюсь вопросами: «Как бы я поступила в такой ситуации? Смогла бы 

я совершить такой поступок?  Или мои одноклассники смогли бы поступить 

так, как он? Способны ли совершать подвиги люди, с которыми мы живем 

рядом, о которых мы и не думаем в обыденное время?»  

Я верю, что есть немало людей, которые готовы на героизм.  

А пока мы радуемся солнышку, помогаем маме, узнаем этот 

прекрасный и удивительный мир, благодарим за добро. Все это частица не 

только больших добрых дел, но и основа подвига, то из чего состоит человек. 

Мне спокойно, я верю, что среди нас много людей, готовых протянуть руку 

помощи нуждающемуся. Настоящие герои есть среди нас. 

 

 


